

緑かがやき 笑顔あふれる ポロシリの学校



# 広野

Obihiro City Hirono Elementary School

学校だより NO. 3  
平成 28 年 5 月 16 日  
帯広市立広野小学校  
文責 校長 伊賀真美

## ポロシリ農園活動がはじまりました

5月11日(木)にポロシリ農園へのいも植えを行いました。畑の先生(今年は PTA 会長と PTA 副会長にお願いしました)のご指導のもと、縦割り班に分かれて作業を進めました。高学年は穂がまで畝をきり、中学年は肥料をまき、低学年は等間隔にいもを植えました。今年はいもは、昨年と同様、とよしろ・メークイン・インカのめざめ・さやあかねの4種です。植えた後には1年生が踏みかため、土をかけました。今年も、高学年が低学年に優しく教える姿が見られ、本校のよき伝統を感じました。作業の後には、会長が三択クイズをだしてくださり、じゃがいもは「茎」でさつまいもは「根」であることや、じゃがいもの名前の由来などを楽しく学ぶことができました。



6年生の指導で肥料をまき、種いもを植えました

今年も PTA 育英部をはじめ多くの皆様の協力での活動ができることにお礼申し上げます。畑を整地して下さった さん、いもを用意して下さった さん、今後防除をしていただく さん、畑の先生をしていただいた 会長、副会長、本当にありがとうございます。児童には農業体験を通じて地域の産業に大きな夢と誇りをもってほしいと思っています。



畑の先生は 会長、副会長



いもの植え方を教える4年生



畝をきる高学年



白組団長 さん

赤組団長 さん

## 運動会にむけて

小学校テーマ **走れ！！勝利のゴールへ**  
中学校テーマ **DO YOUR BEST**  
～共に歩み、共に勝利を～

第32回保小中合同大運動会を下記のように行います。どうぞ、地域・家族の皆さんで楽しみください。5月15日(月)にはPTA役員合同会議も開かれ、子どもたちのために結束を固めたところです。当日好天に恵まれますように……

日時：5月28日(日)雨天順延 9:00開会式～14:30閉会式

※実施するときは6:00に花火があがります。

※座席取りは5時以降に行い、延期の時は速やかに撤去してください。

一般参加種目：「おーい、だれか！」(来賓・お年寄り)

「ここまでおいで」(幼児)

「100メートル走」(一般個人)

「綱引き」「玉入れ」(PTA団体・町内会対抗)



PTA合同会議では恒例の円陣で結束を確認！

## 前期児童会役員きまる

5月1日(月)の全校集会で前期の児童会役員が認証され、11日(木)の児童総会では活動方針も承認されました。広野小学校を引っ張るリーダーたちの活躍を期待しています！

### 【児童会事務局】

児童会長	6年
児童会副会長	6年
児童会書記	6年
5・6年学級委員長	5年
4年学級委員長	4年

### 【情報委員会】

委員長	6年
副委員長	5年
書記	4年

### 【保体委員会】

委員長	6年
副委員長	5年
書記	6年

## SOS

本校の職員は、毎月KTSBの日を設け、不祥事の防止を誓っています。学校の教育活動の中で、疑問

に感じたこと、不安に思ったことなどありましたら、いつでもお気軽に担任・養護教諭・校長・教頭などの学校職員にお伝えください。また、下記の番号でも随時受付けておりますので、お一人で抱え込むことなくご相談ください。

いじめ・不登校等の相談 【教育相談センター】25-2595

体罰・セクハラ等の相談 【学校教育課】65-4204

## パナソニックの助成を受けます

43th

パナソニック教育財団 実践研究助成 助成校

PANASONIC EDUCATION FOUNDATION

先の全体懇談会(学校経営説明会)でお知らせしましたが、今年度、本校はパナソニック教育財団からの助成を受け、授業等のICT化をすすめることになりました。昨年度より教室に実物投影機を常設したり、デジタル教科書を活用したりして、「教師が」わかりやすい授業づくりに努めてきましたが、今年度は「児童が」主体的にICTを活用する授業を進めていきたいと考えています。

4月28日、パナソニック東京で奨励状をいただきました。



## がんばる広野っ子

北海道スノーボード  
盛り上げ隊TWIN  
Z主催PURPLE  
CUPキッズ男子  
優勝  
ラッキーセブン賞

4年



真剣にテストを受ける2年生



## 広野っ子 学びチャレンジ

昨年度より3年計画で行っている「広野っ子学びチャレンジ」(前学年CRTテスト)を5月9日(月)に行いました。身に付いていない学習内容については、今後も繰り返し指導し、夏休みには個別指導も予定しています。自分自身でも意識して家庭学習のメニューに入れてほしいと思います。5年生は2月にも帯広市の取組としてCRTテストを行いますので、今回と比較することもできます。「自分はどの学習が得意なのか」「どの学習を復習したらよいか」に一人一人が気づき、なりたい自分になるための学びチャレンジをさせていただきます。

## 家庭訪問終了～ありがとうございました

5月9日(火)～12日(金)まで家庭訪問を行いました。お忙しい時期にもかかわらず温かくお迎えいただきましたことにお礼申し上げます。お話ししたことは今後の指導にしっかりと生かしてまいります。

ボランティアグループ青空会様より、今年も手縫いの雑巾「ふきっこ」をいただきました。大切に使用させていただきます。

## 市街地清掃活動～通学路がきれいに!

5月12日(金)、地域の皆さんが清掃活動をしてくださいました。学校前の道路や児童の通学路が見違えるようにきれいになり、あらためて、広野地区の皆さんの温かいお気持ちを感じました。ありがとうございました。

